

Zweite Ausgabe der LuxConquest-Wargame-Convention – Noch größere Schlachten warten auf euch!

Kommandanten, Strategen und Generäle im Sessel – das Warten hat bald ein Ende! Die zweite Ausgabe unserer LuxConquest-Wargame-Convention ist bereit, das Schlachtfeld in Mondorf, Luxemburg, erneut zu besetzen.

Im Jahr 2026 wollen wir die Convention noch größer und länger machen – sie wird drei ganze Tage lang sein, vollgepackt mit Spielen, Kameradschaft und taktischem Spaß!

1 Termine: 12.–14. Juni 2026

Ort: Mondorf, Luxemburg

Öffnungszeiten: täglich von 8:30 bis 23:00 Uhr

Mach dich bereit für mehr Spielzeit, neue Gesichter und ein noch größeres internationales Publikum aus Luxemburg und darüber hinaus.

Neu in diesem Jahr: Trommel deine Truppen zusammen!

Drei Tage voller Spielspaß: Schlachten, Kampagnen und Geschichten am Spieltisch, die du nach Belieben gestalten kannst.

Günstiger Eintritt: Für weniger als 50 € pro Tag bist du an der Front dabei.

Europäischer Händler vor Ort: Deckt euch mit Wargaming-Produkten zu günstigen Preisen ein – ohne Versandkosten!

Abendessen für den Frieden: Unsere legendären geselligen Treffen finden wieder am Freitag- und Samstagabend statt – dieses Jahr mit vorab ausgewählten Menüs, um Wartezeiten zu vermeiden und die Unterhaltung zu erleichtern.

Übernachtung vor Ort: Sonderangebote für Einzel- oder Doppelzimmer, damit du nah am Geschehen und der Community bist.

Bitte merk dir die Termine und sag uns in diesem Forum, ob du 1, 2 oder 3 Tage dabei sein willst, oder auf BGG in der LuxConquest

Gilde: <https://boardgamegeek.com/thread/359597...quest-2026>

Details zur Reservierung von Tischen folgen in Kürze – vielleicht mit einem eigenen BGG-Thread, damit du dir schnell deinen Platz sichern kannst.

Sei wieder dabei für ein Wochenende voller Strategie, Geschichte und gemeinsamer Leidenschaft für die Kunst des Krieges. Und Bier!

Captain Klod & Rince

Second edition of the LuxConquest Wargame Convention – Even bigger battles await you!

Commanders, strategists, and armchair generals – the wait is almost over! The second edition of our LuxConquest Wargame Convention is ready to take the battlefield in Mondorf, Luxembourg, by storm once again.

In 2026, we want to make the convention even bigger and longer – it will be three whole days packed with games, camaraderie, and tactical fun!

 Dates: June 12–14, 2026

Location: Mondorf, Luxembourg

Opening hours: daily from 8:30 a.m. to 11:00 p.m.

Get ready for more playtime, new faces, and an even larger international audience from Luxembourg and beyond.

New this year: Rally your troops!

Three days of gaming fun: battles, campaigns, and stories at the gaming table that you can shape as you wish.

Affordable admission: For less than €50 per day, you can be on the front lines.

- European retailer on site: Stock up on Wargaming products at affordable prices – with no shipping costs!
- Dinner for peace: Our legendary social gatherings will take place again on Friday and Saturday evenings – this year with pre-selected menus to avoid waiting times and facilitate conversation.

On-site accommodation: Special offers for single or double rooms so you can be close to the action and the community.

Please note the dates and let us know in this fb group whether you want to attend for 1, 2, or 3 days, or on BGG in the LuxConquest guild:

<https://boardgamegeek.com/thread/3595975/wargame-convention-luxconquest-2026>

Details on table reservations will follow shortly – perhaps with a separate BGG thread so you can quickly secure your spot.

Join us again for a weekend full of strategy, history, and a shared passion for the art of war. And beer!

Captain Klod & Rince